### Hoy en



Gral. Juan Rafael Bustillo

Contradicciones de la Convergencia

El general Juan Rafael Bustillo, Comandante de la Fuerza Aérea, expresó el sábado anterior, que la llamada Convergencia participa en el proceso democrático y a la vez mantiene sus nexos con los dirigentes del terrorismo. (Inf. en Pág. 3).

Alfalfa para mejorar alimento En el departamento de Chalatenango, se está introduciendo el cultivo de alfalfa para mejorar el alimento del ganado. Este cultivo será intensificado en sectores de La Palma, y posteriormente se hará a nivel regional, para después optar por el desarrollo a nivel nacional. (Inf. en Pág. 69).

Firman acuerdo para desarrollo de Trifinio En Santa Rosa de Copán, fue firmado el acuerdo triangular para el desarrollo del Trifinio El Salvador-Guatemala-Honduras, en Santa Rosa de Copán. (Inf. en Pág. 3).

Sólo el que ama se salvará

El Dr. Rafael Flores y Flores, evangelizador seglar, tuvo a su cargo el mensaje: "Sólo el que ama se salvará" al participar ante los centenares de asistentes al "XXVI Desayuno Católico" a beneficio del Hogar del Niño.

Médico guerrillero español detenido

En el cantón Copapayo, cerca del Cerrón Grande, fue capturado el médico guerrillero español Pedro Boyache, herido en combate la semana pasada. Ayer fue entregado a la Cruz Roja Internacional y embajador de España, señor Carlos Saenz de Miranda. (Inf. en Pág. 3).

Trabajo y Comunidad Económica Europea Cientos de familias salvadoreños serán

beneficiadas por la Comunidad Económica Europea y el Ministerio de Trabajo, al serles proporcionado lo necesario para montar su propia microempresa. (Inf. en Pág. 3).

Conferencia de la ASERP

El Lic. José Melgar Brizuela, disertó sobre 'Administración del Tiempo del Ejecutivo", en conferencia organizada por la Asociación Salvadoreña de Ejecutivos de Relaciones Públicas para socios e invitados especiales.

Educación evalúa plazas para maestros El Ministerio de Educación, por medio de las Sub-direcciones Regionales de Recursos Humanos. investiga el fiel cumplimiento de las funciones de los maestros, a fin de detectar plazas sub-

utilizadas y nombrar nuevos maestros. (Inf. en Pág. 3).

Más secuestros, ataques y asesinatos Informes del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, señalan el incremento de secuestros, desalojos, ataques y asesinatos por parte del FMLN-FDR en diversos lugares del país, sin que organismo alguno se pronuncie condenando tales actos de inhumano terror. (Inf. en Pág. 2).



Dr. Rafael Flores y Flores



Lic. José Melgar Brizuela

Editoriales

Polémica en torno al Seguro Social

La prolongada polémica pública sobre la incorporación de los empleados estatales al régimen del Seguro Social, y la intentada transferencia de hospitales y otros bienes inmuebles al ISSS, ha puesto sobre la mesa una problemática que afecta tanto a la población trabajadora que cotiza, como a la que es atendida directamente en los establecimientos del Gobierno. (Editorial, Pág. 7).

### Un día en nuestra historia

Traerán avión para probar nueva pista

(Jueves 17 de Oct. de 1963). Con el avión más grande y más rápido del mundo será probada la capacidad y seguridad de la nueva pista del Aeropuerto internacional de Ilopango, el día de su inauguración oficial, informaron personeros de las compañías aéreas del aeropuerto.

#### Indice

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Sociales / 8-50 Actualidades / 19

Su Salud / 32 La Cámara / 33 Platillos / 33 Cartas a María / 40 Hermano Pablo / 48

Horóscopo Cómicos / 68-70 Clasificados / 72-82 Indicador / 84 Cines / 85-87

## Secuestros, ataques y asesinatos del F

El FMLN continúa con la destrucción, los secuestros y asesinatos de campesinos en diferentes puntos del

territorio nacional. Según informes, los subversivos asesinaron a Jorge Zelaya, de 23 años, luego de haberlo secuestrado juntamente con su padre y dos hermanos más, en las proximidades de la población de Guatajiagua, departamento de Morazán.

Los hechos ocurrieron la noche del pasado 11 de octubre, en el cantón Los

Abelines Abajo, de aquella jurisdic ción, donde residían Gilberto Zelaya, de 42 años; Pascual Zelaya, de 22: Ismael Zelaya, de 18 y el ahora occiso.

La Tercera Brigada informó al respecto, que las víctimas se encontraban durmiendo cuando fueron sacados violentamente, obligándoles bajo amenazas de muerte a que se unieran a las filas clandestinas del FMLN-FDR. El joven Jorge Zelaya se opuso y fue entonces que los subversivos lo

-Pasa a la página 87-

## No a importaciones innecesarias piden

Que se eviten las importaciones innecesarias, cuando las adquisiciones afecten a los industriales y comerciantes salvadoreños, han pedido pequeñas y medianas empresas.

La apertura del mercado de Guatemala a los productos de cemento. está ocasionando serias dificultades a la producción y comercialización de los productos nacionales.

Así lo manifiestan miembros de la Asociación Cooperativa de Ahorro, Crédito y Consumo, Transporte y

Construccion ACACESPROMAC de R.L., integrada por 194 socios, todos pequeños y medianos empresarios en la rama industrial; 167 de ellos fabricantes de ladrillo de pisos y demás productos derivados del cemento.

Al respecto exponen, han presentado al Ministerio de Economía las consideraciones siguientes: que para un normal desarrollo de nuestras pequeñas industrias es indispensable el apoyo gubernamental, ya que consideran

-Pasa a la página 83-

# FMLN mata campesinos para inculpar a la FA

'Es completamente falso que elementos de tropa de la Primera Brigada de Infantería hayan asesinado a cuatro campesinos en el cantón Tres

Ceibas de Ápopa".

Los cuatro campesinos fueron sacados a la fuerza de su residencia, y asesinados en las proximidades. Los autores de este cuádruple asesinato. han sido terroristas del FMLN, según aseguró el jefe militar.

El coronel Zepeda ha rechazado las acusaciones que elementos extranjeros, medios informativos y organismos internacionales han formulado contra esa unidad militar.

Recalcó que la brutalidad del asesinato, es característica del FMLN; dijo que el Juez de Paz de Apopa y otras autoridades y vecinos del lugar han testimoniado que se trata de un cuadruple crimenperpetrado por el FMLN, a juzgar por las evidencias.

La tropa no usa armas calibre 32 ni 38; sencillamente usa M-16, y también

-Pasa a la página 69-



NIEGA ACUSACIONES. El coronel Juan Orlando Zepeda, Comandante de la Primera Brigada de Infantería, rechazó categóricamente que tropa de esa unidad haya dado muerte a

cuatro campesinos en el cantón Tres Ceibas, de Apopa. Dijo que ese cuádruple asesinato es obra del FMLN que a diario comete semejantes crímenes contra indefensas personas, para inculpar a la Fuerza Armada.